



捕獲器に近づく猫=富山市内

## 野良猫に去勢・不妊手術



手術を終えた猫。右耳の先端（円の中）がカットされているのが分かる

後日、手術後の猫の写真を送つてもうと、耳が花びらの形になっていた。

**殺処分 7割子猫**  
猫の繁殖力は非常に強い。雌二代表の宇多利美さん(51)が10月中旬、市内の自転車小屋でいた猫をさくらねこにしてほしいと相談があったためだ。住人によると、猫は数年前から小屋出入りし、近隣の住民らで餌をやるなど世話をしている。保健所に連れて行けといふ声もあるけれど、生きている富山市のNPO法人「わんにゃんレスキュー」しづのっこ代表の宇多利美さん(51)が

「一代限りの命見守つて

「さくらねこ」を存じだろうか。去勢・不妊手術済みの印として、耳先を桜の花びら形にカットした猫のことをいう。猫との共生を望むボランティアや動物病院が協力し、さくらねこを増やす取り組みが全国で進められている。

富山市NPO法人「わんにゃんレスキュー」しづのっこ代表の宇多利美さん(51)が10月中旬、市内の自転車小屋でいた猫をさくらねこにしてほしいと相談があったためだ。住人によると、猫は数年前から小屋出入りし、近隣の住民らで餌をやるなど世話をしている。保健所に連れて行けといふ声もあるけれど、生きている

命なんだから、殺処分などで考えられない」と話す。捕獲器を小屋のそばに置いてほどなく、茶トラの雌猫の保護に成功した。県内の動物病院で不妊手術を受けた後、この住人の家で傷が治るのを待って、元の場所に戻されるという。

環境省のまとめによると、犬や猫の殺処分は年々減少しているものの、2019年度は大きな伸びが見られた。

5万650頭に対し、猫は2万7

# 北日本新聞

2021年(令和3年)

11月 6日 土曜日

大安

3度、一回6匹前後を産むとする。生まれた子猫も一年とたたずには繁殖できるようになる。こ

こ無料不妊手術事業だ。ボラ

ンティアが野良猫を保護し、協力病院で去勢・不妊手術を受けさせた上で地域に戻す。費用は

全国からの寄付を元に基金が支

払われる。耳を花びら形に

するのは、手術済みの猫とそ

うでない猫を見分け、同じ猫に繋

り返しストレスを与えないよう

にするためだ。

### 愛された印

去勢・不妊手術をすると猫の性格が穏やかになり、鳴き声などのトラブルが減るほか、猫のけんかやけがのリスクも下がる。宇多さんは「けがをしないれば猫の寿命は延びる。人間だけでなく猫にもメリットがある」と話す。手術を受けた猫が元気に暮らしていくには、住民のサポートが欠かせない。今回のように、猫を見守る人がいる地域のみ依頼を受けるようにしている

う。さくらねこの運営金の佐上邦久理事長(61)は「さくらねこは愛され

た猫の里。一代限りの命見守つてあげてほしい」と訴える。

さくらねこの背後には、その命を支える多くの人の姿があ

あるのだ。  
(田辺景季)